

**Incumple en pago de mil 400 millones de pesos**

# Pierde Jalisco por no pagar

► Degrada agencia calificación crediticia del Estado por deuda derivada de los JP

Luis Durán

Ante el incumplimiento de la Administración de Emilio González Márquez en el pago de una deuda al Banco Interacciones, su calificación crediticia fue degradada por Fitch Ratings, al nivel más bajo.

La calificadoradora informó que,



**ASÍ LO DIJO**

“Exigimos ya una mesa de trabajo donde estemos comprometidos el Gobierno del Estado y esta Legislatura para buscar soluciones a esa lamentable situación financiera”.

**Salvador Rizo**

Presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso de Jalisco

después de no pagar el pasado 21 de diciembre un servicio de un crédito al Banco Interacciones, bajó la calificación de Jalisco a D(mex), que significa “incumplimiento”; ubicada anteriormente

te en A+(mex), que es para Estados que tienen una sólida calidad crediticia.

El crédito, que no se pagó, con el banco presidido por Carlos Hank Rohn y que dirige su hi-

jo Carlos Hank González, fue solicitado por el Gobernador para saldar una deuda contraída para liquidar los gastos de organización de los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011.

Parte del incumplimiento se debe a que la semana pasada el Pleno del Congreso del Estado aprobó que no se incluyera en el Presupuesto de Egresos 2013 el contraer un crédito para pagar dicha deuda, como lo había propuesto el Ejecutivo estatal.

Por otra parte, Fitch mantuvo la calificación a otros 13 créditos del Estado, que oscila entre AA- y AA+, pero los puso en “observación negativa”.

“La ‘observación negativa’ en sus calificaciones está en función del análisis que Fitch realizará sobre los acuerdos entre el Estado e Interacciones para renegociar los términos y condiciones del crédito en incumplimiento”, señala.

Apenas el 29 de octubre pasado la calificadoradora Fitch Ratings había mejorado la calidad crediticia del Estado, quitándole la observación negativa.

Ante este panorama, la expectativa en el Instituto Mexicano de Ejecutivos en Finanzas Grupo Guadalajara apunta a que incurra en más incumplimiento de pagos.

De acuerdo con Juan Carlos Sáinz del Toro, presidente del organismo, la baja en la calificación implicará recortes en algunas áreas del presupuesto para el próximo año y mayor desconfianza de los bancos para otorgar créditos a Jalisco, aunque en caso de hacerlo, será a tasas más altas.

“Desafortunadamente no hay ninguna oportunidad, creo yo, que esto se solucione, incluso podría caer en un futuro inmediato en más incumplimientos”, dijo en entrevista telefónica con MURAL.

El presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso, Salvador Rizo, llamó al Ejecutivo a definir soluciones para sacar adelante las finanzas del Estado.